

DOSSIER
DE PRESSE
29 JUIN 2022



Une association lyonnaise à la croisée de tous les progrès

Loic Terrenes

Délégué général et Porte-parole
de Confluences:



Confluences: , une association lyonnaise

Confluences: est une association lyonnaise fondée en juin 2022 par Loic Terrenes, à la suite des élections législatives dans la 2ème circonscription du Rhône, avec l'idée qu'il faut remettre de l'écoute, du dialogue et du lien au cœur du débat public lyonnais et au cœur de Lyon.

Mouvement d'engagés de sensibilités républicaines diverses, Confluences: se met au service des Lyonnais d'Ainay, de Confluence, de République, des Pentes, des Quais de Saône, de la Croix-Rousse, de Gorge-de-Loup, de La Duchère, de Vaise et de Saint-Rambert, pour préserver nos quartiers, accompagner ses habitants qui recherchent une meilleure qualité de ville et de vie, valoriser les initiatives et talents lyonnais et faire émerger des idées nouvelles.

L'association se veut être un laboratoire pour faire émerger des causes et des coalitions à l'échelle d'une rue, d'un quartier, d'un arrondissement. Au sein de l'incubateur d'idées, des forums thématiques pourront se former spontanément à l'initiative de ses membres.

LES ENJEUX

- ➔ L'émergence d'idées progressistes pour imaginer Lyon à horizon 2050, sa place dans la région, en France et en Europe
- ➔ L'accompagnement de collectifs citoyens et de groupes d'habitants défendant un aménagement de la ville équilibré, démocratique et durable
- ➔ La valorisation du patrimoine lyonnais, bâti et naturel, immatériel et matériel
- ➔ L'observation et le contrôle de l'action des élus municipaux et métropolitains et des parlementaires
- ➔ Des liens nouveaux entre les sphères des solidarités, de l'économie, de la culture, du sport et de l'écologie
- ➔ Une voix progressiste au sein des instances de concertation locales

LES ACTIONS



- Se placer à l'écoute et en position de dialogue avec tous les acteurs de la cité
- Créer un incubateur d'idées et de prospective avec des habitants et des experts, à l'échelle de nos quartiers, de notre ville et de notre métropole, en s'inspirant d'autres métropoles et de l'étranger
- Faire émerger de nouveaux visages et de nouveaux talents qui souhaitent s'engager dans la vie publique lyonnaise
- Analyser, critiquer et valoriser les politiques municipales et métropolitaines, ainsi que l'action parlementaire, comme un contre-pouvoir citoyen, dans l'intérêt du quotidien des habitants de la Presqu'île et du 9ème arrondissement
- Engager des actions citoyennes de valorisation du patrimoine lyonnais : crowdfunding citoyen, pétitions, interpellation des élus, actions de pédagogie et de sensibilisation, ...

LE FONCTIONNEMENT

Loic TERRENES

Porte-parole - Délégué général

Roxanne GEORGET
Secrétaire générale
Lyon 1er

Virginie VARENNE
Trésorière
Lyon 4ème

Florian LECHIARA
Secrétaire général-adjoint en charge de
la stratégie et de la communication
Lyon 2ème

PÔLE INCUBATEUR
DE CONFLUENCES

PÔLE VEILLE
CITOYENNE

PÔLE PARTENARIATS,
RELATIONS LOCALES ET
COMMUNICATION

DES RÉFÉRENTS DE QUARTIERS ET DES FORUMS

Confluence – Ainay – République – Pentes – La Croix-Rousse – Cuire – Quais de Saône – Valmy et Gorge-de-Loup – La Duchère – Vaise et Industrie – Saint-Rambert

Présentation de Confluences: par Loic Terrenes

"Au cœur de Lyon, entre la Saône et le Rhône, toutes les confluences émergent, tous les progrès sont possibles.

Avant-gardiste, solidaire, profondément européenne, attractive, Lyon est de tout temps à la croisée des petites et des grandes révolutions, des innovations, des coopérations et des échanges.

Lyon est le point de départ de notre démarche citoyenne et politique. Son histoire nous oriente, son patrimoine nous éclaire et nous oblige, sa puissance nous inspire. Au cours des élections législatives, j'ai eu l'occasion de construire au cœur de Lyon un rassemblement pour le progrès, ayant réuni près de 19 500 voix au second tour. J'avais pris l'engagement du dialogue et de l'écoute de chaque acteur, chaque habitant.

Avec le collectif qui m'a accompagné durant l'élection, je respecte cette parole, en citoyen engagé. Avec de nouveaux visages, nous lançons une association pour poursuivre notre démarche. De sensibilités républicaines diverses, attachés à notre ville et à son tissu associatif, nous sommes toutes et tous animés par un même idéal de progrès, d'égalité et de justice.

Avec cet outil, dans nos quartiers de la Presqu'île et du 9ème arrondissement, nous valoriserons les projets lyonnais qui sont de véritables pépites et nous mettrons en place une vigie citoyenne et politique, en soutien des collectifs qui émergent contre des décisions locales opaques et verticales, pour la défense de nos services et équipements publics, de la protection de chacun, pour un aménagement équilibré et adapté à chacun, un cœur de métropole attractif, des mobilités innovantes, et une économie locale préservée.

Nous créerons des confluences entre les sphères des solidarités, de l'économie, de la culture, du sport et de l'écologie.

Nous valoriserons notre patrimoine naturel et bâti, matériel et immatériel, avec des méthodes innovantes.

Nous ferons émerger des idées nouvelles ou inspirées de l'étranger pour imaginer le Lyon de tous les progrès, une ville et des quartiers qui se projettent à 30 ans, avec créativité, responsabilité et sans dogmatisme."

Loic Terrenes

Délégué général et Porte-parole de
Confluences:



Contact Presse :

Roxanne Georget

06 66 42 03 04

confluences.lyonnous@gmail.com